

Mitten an dem Tag

Abschiedslied der Lehrer für die Kinder des Jahrgangs 2012/2013 im Abschiedsgottesdienst am 08.07.2016

Auf der Melodie „Mitten in der Nacht“ © Rolf Zuckowski / Text: I. Düerkop

Strophe 1

Da wurde mitten an dem Tag die Tür geöffnet
und die Andreas-Schule nahm dich bei sich auf.
Da bist du dann Frau Vogt und auch Frau Schmitz begegnet
und ab dann nahm die Grundschulzeit so ihren Lauf.

Strophe 2

Jetzt sind mit einem Mal die Jahre schon vergangen,
die ihr mit uns gemeinsam hier begonnen habt.
Es öffnet sich die Tür für's weitere Schulleben
und von uns wird euch heut' nur noch „Lebt wohl“ gesagt.

Strophe 3

Da wurde mitten an dem Tag die Tür geöffnet
(Der erste Tag ist vier Jahre her.)
und die Andreas-Schule nahm dich bei sich auf.
(Nach so viel Zeit fällt auch uns Abschied nehmen schwer.)
Da bist du dann Frau Vogt und auch Frau Schmitz begegnet
(Doch werden wir uns mal wiederseh'n.)
und ab dann nahm die Grundschulzeit so ihren Lauf.
(Drum lass uns gleich lächelnd geh'n.)

Strophe 4

Gleich komm'n die Ferien, macht euch bereit.
Wir wünschen allen Kindern eine schöne Zeit.
Und für euch Großen der letzte Gruß:
Die Grundschulzeit bei uns die hat jetzt ihren Schluss.

Strophe 5

Da wurde mitten an dem Tag die Tür geöffnet
und die Andreas-Schule nahm dich bei sich auf.
Da bist du dann Frau Vogt und auch Frau Schmitz begegnet
und ab dann nahm die Grundschulzeit so ihren Lauf.

Strophe 6

Jetzt sind mit einem Mal die Jahre schon vergangen,
die ihr mit uns gemeinsam hier begonnen habt.
Es öffnet sich die Tür für's weitere Schulleben
und von uns wird euch heut' nur noch „Lebt wohl“ gesagt.